

## Disneyland - Resort

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 09. September 2011 um 05:08 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. September 2011 um 07:57 Uhr

---

Heute gab es den 2. Teil von Disneyland. Also sind wir gleich frueh zu 09:30 Uhr in die Tiefgarage von Mickey Mouse gefahren...von dort aus mit der Disney eigenen Transportmoeglichkeit zum Park. Gleich beim Reingehen, gab es eine klene Parade mit Musik von Alice im Wunderland. Dieser Park ist einfach unglaublich! 10000000 mal schoener als der Adventure Park!! Viel suessere gestaltet, man befindet sich hier wirklich in Mickeys Welt! Man koennte meinen, die Figuren und ihre Welt sind echt!

{phocagallery view=category|categoryid=11|imageid=930}

{phocagallery view=category|categoryid=11|imageid=929}

Als erstes haben wir euns einen Film ueber Walt Disney und seinen Park gesehen, der super interessant war und von Steve Martin moderiert wurde. Waehrend einem Fruehstueck, Breakfast Burrito und Ruehrei, konnten wir die Jedi Training School beobachten, wo kleine Kinder gegen Darth Vader mit ihren Laser Schwertern kaempfen mussten. Dann ging es weiter ab durch den viel groesseren und schoeneren Park (im Vergleich zu Adventure)! Dank der Fast Pass Tickets, die man fuer fast alle Fahrten holen konnte, musste man nicht lange warten. Man hat sein Eintrittsticket einfach in die dafuer vorgesehenen Automaten gesteckt und fuer die entsprechende Fahrt ein Fast Pass Ticket erhalten, das einem die Zeit angab, innerhalb der man wieder zureuck sein musste (man hatte immer 1 Std Zeit). Wir sind gleich 2 mal ins Space Mountain gegangen (nachdem es morgens geschlossen war), zu "it's a small world", Splash Mountain, Winnie Pooh, Pinocchio, Schneewittchen, Indianer Jones, haben uns die ToonTown angeschaut - ein Teil des Parks, in dem die Haeuser von Mickey Mouse und Co stehen und der sogar eine Bevoelkerungszaehlung vornahm (jeder Besucher wurde gezaehlt ;-). Es gab sogar Briefkaseten fuer jedes Haus, Cartoon Hanteln und Gefaengnisse und ach keine Ahnung alles, was es so in den Cartoons gab / gibt. Nach etlichen Bahnfahrten, gab es zwishendurch eine kleine Pizza, dann einen Churrito (Teig mit Zimt-Zucker Streusel) und ein Eis, was wir waehrend einer HillBilly Show (4 Maenner, die Geige, Cello und Gitarre gespielt haben) in einem alten Saloon gegessen haben. Es wuerde spaeter und spaeter und kaelter und kaelter... also musste ich mir wohl einen Pullover von Disney kaufen ;-)))

{phocagallery view=category|categoryid=11|imageid=959}Da Freitag war, hatten wir gleuecklicherweise die Moeglichkeit 3 Absolut spaktakulaere Shows zu sehen: als 1. die Disney Parade, die absolut toll war! Dann um 21:00 Uhr Fantasmica - eine atemberaubene tolle Maerchen-Wasser-Show (Wasserfontainen in welche die alten Comics reinprojiziert wurden, dann neon-farbige Affen, die auf Schiffen tanzten, ein altes Segelschiff, auf dem Peter Pan und

## Disneyland - Resort

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 09. September 2011 um 05:08 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 18. September 2011 um 07:57 Uhr

---

Captain Hook und ihre jeweiligen Gangs sich Duelle leisteten, ein riesen neon-farbiger Drache und die Ursula (aus Arielle) die zu einem riesen Drache wurde und kleine Feuerwerke. Gleich im Anschluss gab es das Abschluss- Feuerwerk am Schloss Disney (21:30 Uhr). An einer Seilbahn entlang, angestrahlt und natuerlich in Gruen flog Tinkerbelle (von Peter Pan) einmal quer ueber.

{phocagallery view=category|categoryid=11|imageid=949}Seit ca. 16 Uhr hat sich der Park so mega kras gefuehlt.... es war wirklich erstaunlich, wie viele Leute noch so spaet gekommen sind, obwohl man locker 1 Tag (wenn nicht sogar meh) braucht, um den gesamten Park in Ruhe zu sehen. Demnach dachten wir schon - Oh mein Gott, das kann ha EWIG dauern, bis wir zum Auto und dann erstmal aus dem Chaos kommen. Aber nein, der Park war zwar mega voll, aber der Weg zur Bahn, die uns zur Tiefgarage fuhr, ging fuer die Masse an Menschen, schnell, die Bahn fuhr keine 10 Minuten nach unserer Ankunft los, zu den entsprechenden Decks der Tiefgarage, auf dem man geparkt hatte, gingen separate Rolltreppen - also nicht etwa 1 Rolltreppe fuer alle Decks, und am Auto angekommen.. HAEeee wo ist der Stau, der aus der Tiefgarage fuehrt?? es gab einfach keinen.. .kein Chaos, nichts.....es ist alles einfach so super geleitet, dass es gar nicht erst dazu kommen kann, von den Tiefgaragen kam man direkt auf die Disney eigene Autobahn-abfahrt, die einen dann auf die richtige Autobahn fuehrte.. und schwupps waren wir schon unterwegs.... das war wirklich erstaunlich! Dann, mittlerweile schon 22:30 Uhr,

hatten wir so einen Hunger, dass wir uns noch eine Pizza geholt haben, die auf einem Parkplatz gegessen haben. Nach 3-4 Stuecken waren wir aber sooo mega tod-muede, dass wir nachhaus gefahren sind. Noch kurz berichtet haben und dann absolut fertig ins Bett gefallen sind.